
Protokollauszug
aus der

Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Gägelow 
vom 25.10.2022

Top 6 Bericht der Ausschüsse

Herr Fenner berichtet über die Bauausschusssitzung vom 18.10.2022:
• Bezüglich des Grundsatzbeschlusses über die Beteiligung an der Baumaß-

nahme Gressow, Jameler Straße, und Grevesmühlener Straße der Zweckver-
bände Wismar und Grevesmühlen konnte bisher noch keine Entscheidung ge-
troffen werden, da maßgebende Kosten bis dahin noch nicht bekannt waren.

Herr Helms-Ferlemann gibt zur Kenntnis, dass er hierzu am 21.10.2022 eine 
E-Mail mit den entsprechenden Kostenübersichten vom Zweckverband erhalten 
habe. Diese E-Mail wurde direkt im Anschluss von ihm an die Gemeindevertreter 
weitergeleitet.

• Zu Kapitel 4.1 „Siedlungsentwicklung“ des Entwurfes vom Regionalen 
Raumentwicklungsprogramm Westmecklenburg (RREP) gibt es keine Ein-
wände. 
Mit Kapitel 4.2 „Wohnbauflächenentwicklung“ des Entwurfes sei man so 
nicht einverstanden. Man kritisiert, dass der Schwerpunkt hier auf den 
zentralen Orten liegt und Gemeinden kaum berücksichtigt werden.

• Zum Thema „Energieeinsparung in der Gemeinde Gägelow“ wurden die 
oben genannten Punkte beraten. (siehe „Bericht des Bürgermeisters“)

• Für die Planung/Sanierung des Radweges/Gehweges an der Hauptstraße 
sollen die Planungsleistungen ausgeschrieben werden. Ein Realisierungs-
zeitraum hierzu steht noch nicht fest.

• Der Bauausschuss spricht sich für die Planungsanfragen hinsichtlich der 
Gestaltung Stofferstorf aus. Eine Stellungnahme vom Planungsbüro und 
dem Abnehmer wird noch abgewartet.

• Über den Pachtantrag für Proseken-Süd wurde noch nicht entschieden. 
Hierüber soll beraten werden, sobald das Gebiet erschlossen ist.

Anschließend antwortet Herr Fenner auf die Anfrage von Frau Wandel aus der letz-
ten Sitzung. Der Tagesordnungspunkt sei im nichtöffentlichen Teil behandelt wor-
den, da die Beschlussvorlage Preisvergleiche und Kalkulationen enthielt.

Frau Riebe berichtet über die Sozialausschusssitzung am 21.10.2022:
• Die Einladungskarten für die Seniorenfeier sind in Bearbeitung und werden 

am 04.11.2022 verteilt. Der Kindergarten wird bei der Feier ein Programm 
aufführen.

• Für die Kinder wird es eine Kinderweihnachtsfeier geben. Familie Schlott 
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kommt wieder in den Kindergarten und wird dort ein Puppentheater auf-
führen.

• Es soll im Jugendclub eine Energieberatung für alle interessierten Bürger 
stattfinden. Nähere Infos und Daten werden in der Presse veröffentlicht.

• Auch dieses Jahr werden zu Nikolaus wieder kleine Geschenke verteilt. Unter-
stützt wird die Gemeinde hierfür durch die Feuerwehr.

• Am 24.11.2022 erfolgt die Planung für den Veranstaltungskalender 2023. 

• Für den 10.03.2023 ist ein Tag der offenen Tür mit ortsansässigen Vereinen 
geplant. 

• Die nächste Sitzung des Sozialausschusses findet ebenfalls am 24.11.2022 
statt.

Der Sozialausschuss schlägt eine Änderung der Gratulationsordnung wie folgt vor:
 Glückwunschkarten zum 70., 75., 80. & 85. Geburtstag
 Zum 90. Geburtstag und dann alle weiteren 5 Jahre erfolgt ein persönli-

cher Besuch durch den Bürgermeister bzw. seinem Stellvertreter
 Zum 50., 60. & 65. Hochzeitstag erfolgt ebenso ein persönlicher Be-

such durch den Bürgermeister bzw. seinem Stellvertreter
 Die Kosten für Präsente zu den Hochzeitstagen wurden von 30,00 € auf  

40,00 € erhöht
 Die Kosten für Präsente zu Geburtstagen wurden von 8,00 € auf 10,00 

€ - 15,00 € erhöht
 Die geänderte Gratulationsordnung soll am 01.01.2023 in Kraft treten

Herr Helms-Ferlemann fügt an, dass die Änderung der Gratulationsordnung noch 
durch den Finanzausschuss beraten und anschließend von der Gemeindevertretung 
beschlossen werden muss.
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